

Championnats d'Europe de Handball - Félicitations aux joueuses

M. LE MAIRE : Je voudrais, en votre nom à tous, féliciter nos internationales de hand puisque vous savez qu'il y a sept Bisontines dans l'équipe nationale de hand et qu'elles ont décroché une magnifique médaille de bronze. Nous voulions les inviter dès leur retour de compétition et nous voulions les inviter ce soir pour leur rendre un hommage public en conseil municipal, mais après tous ces matches et toutes ces émotions, elles sont parties en vacances se reposer et elles ont bien raison. Elles ne sont donc pas là ce soir mais je demande qu'on leur transmette nos plus vives félicitations ainsi que tous nos remerciements car elles font beaucoup pour la renommée de Besançon. Dès leur retour en janvier, nous organiserons une rencontre conviviale avec elles et avec leur club parce que, bien sûr, le club y est pour beaucoup, pour les féliciter. Je suis sûr que tout le monde est d'accord sur ce point.

Dont acte.